

先日委員に行ったアンケート結果について

○ P - 1 フェア用の「のぼり」を作った方がよいか委員の回答

回答	回答人数
作った方がいい	4
作らない方がいい	1

○ P - 1 フェア用の「のぼり」に関する委員からの意見

- ・住民や来訪者向け：イベントの認知度向上と参加店舗への入店のきっかけとして
- ・参加事業者向け：主催者側の行政として受入環境も整えているという証として宣伝できるものは全て使った方がいい。
- ・イベント PR するうえで、「のぼり」を作った方が良い。
- ・あった方がイベント熱は上がると思います。ただ『こさいの豚肉』『p-1 フェア』の 2 本の旗を立てれるか。当店の個人的な理由にはなりますが、立てられる旗 5 箇所のうち 2 本が湖西豚関係、9 月からの新居の取り組みの旗などで埋まってしまうそう。p-1 が終わってから『こさいの豚肉』の旗を入れ替えて出すのであれば可能。
- ・のぼり旗だらけになるのを危惧。

【参考意見】

- ・街歩きができる都市部に比べ車社会である湖西市では幟の効果は薄い。

(広報戦略アドバイザー)

- ・幟は強風や雨のための出し入れが手間である。
- ・土台を配置するための場所を確保する必要がある。

(事業者の意見)

○幟旗以外にも作った方がいいツールについて委員からの意見

- ・ロゴデータを各事業者が自由に活用出来るようにする。
- ・市の HP に記載、貼ってもらうチラシの他に市役所に来た方等に配る配布物。
- ・予算があれば、参加店及びメニューを紹介するチラシを作製した方がよい。
- ・卓上ミニ旗や、豚のロゴの入った卓上ミニ pop (立体)。
- ・卓上ミニのぼり旗、良いです。「ウインドウフラッグ」はどうでしょうか。



▲ウインドウフラッグ
(イメージ)